



宮の原小学校 学校だより

けやき



第6号

宮の原小学校長
松本 敦夫



本気で学べ 元気に遊べ 正しく生きよ 喜んで働く

41日間の夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校にもどってきました。ご家庭や地域の中で見守っていただき、保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。



夏休み前の朝会で、夏休みにしかできないことにチャレンジしてほしいというお話をしました。「水泳を頑張りました。」「自由研究に挑戦しました。」「お家の手伝いを頑張りました。」「旅行の計画を立てました。」など、子どもたちからたくさんの報告が担任にあり、ご家族や友達と共に、有意義に過ごすことができたことを感じさせていただきました。これから10月10日の第1学期終業式までの期間、落ち着いてじっくり学習に取り組ませながら、基礎・基本をしっかりと身に付けさせていきたいと考えております。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力の下、教職員一同、子どもたちの指導・支援に努めてまいります。



「教育相談」お世話になりました。

7月22日～25日の期間に実施しました「保護者との教育相談」大変お世話になりました。学校の様子やご家庭での様子、学習の進め方等を保護者の方と共有させていただき、大変参考になりました。お話をさせていただいたことを、本日からの学級経営に生かしてまいります。お暑い中、ご来校ありがとうございました。

宮の原地区夏まつり ～楽しい思い出が増えました～

7月26日(土)に、「宮の原地域まちづくり推進協議会」主催による「宮の原地区夏まつり」が開催されました。宮の原小金管バンドの演奏, 宇都宮ブレックスBREXYチアダンススクール, 宮隠お囃子会の演奏, カラオケ大会, ニコPくらぶダンスパフォーマンス, 日光和楽踊り&DJ盆踊り, お楽しみ抽選会と大変盛り上がりました。体育館では, 色鮮やかなアンブレラスカイが飾られ, 子どもたちから歓声が上がっていました。改めて宮の原地区の方々の団結力の強さや人と人とのつながりを大切にされる素晴らしさを実感いたしました。関係の皆様には, 準備や当日の運営など, 本当にありがとうございました。子どもたちにとって, 楽しい夏の思い出がまた一つ増えました。



【宮小 金管バンド部演奏】



【アンブレラスカイ】



【宇都宮ブレックスBREXYチアダンススクール&シュートチャレンジ】



【宮隠お囃子会演奏】



【ニコPくらぶダンスパフォーマンス】



【カラオケ大会】



【日光和楽踊り&DJ盆踊り】

令和7年度「運動会」の開催方法について



10月18日(土)午前中のみでの開催とし、昼食は摂らずに下校します。時間の都合上、来賓種目や来年生種目は割愛させていただきます。地域の皆様には、テント下に席をご用意いたしますので、ご都合に合わせてご来校いただき、ぜひ、演技種目や係の仕事などに取り組む子どもたちの頑張る姿を温かく見守っていただければと思います。また、本校出身の一条中学校生に運営等のお手伝いボランティアを依頼いたしました。先輩としての働きぶりが、在校生のよい手本となってくれるものと思います。なお、前日の17日(金)は、準備のため1~4年生はB日課4時間、5・6年生はB日課5時間授業、20日(月)は振替休日となります。

一条地域学校園「全体研修会」



7月25日(金)に、一条地域学校園「全体研修会」を実施しました。これは、地域学校園内(一条中学校・西小学校・西原小学校・宮の原小学校)の教職員が一同に会し研修することで、学習面や生活面の指導の課題を共有し、一条地域の児童生徒に同歩調で指導できるようにすることを目的として、年間を通じて行っております。今回は、困難な状況やストレスに直面した際に、上手に適応したり、そこから立ち上がったたりする力(レジリエンス)を高めるための取組について話し合いました。共有したことを基に、夏休み明けの運動会等の学校行事や各学年での活動で生かしていきます。



毎月一日は「みやのはらあいさつ運動」です。
次回のあいさつ運動日は9月2日(火)です。
(一条地域学校園合同あいさつ運動)

「おはようございます」

